

Jubiläumsfeier 15 Jahre Jugendclub Briedel

Rede Bürgermeister Karl Heinz Simon

am 16. Juli 2000 anlässlich Jubiläumsfeier

15 Jahre Jugendclub Briedel

Es ist mir als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zell (Mosel) eine große Freude, hier anlässlich des 15-jährigen Bestehens des Jugendclubs Briedel die Glückwünsche von Rat und Bevölkerung der Verbandsgemeinde Zell (Mosel) überbringen zu können.

Besonders darf ich natürlich auch in eigenem Namen gratulieren. Dies umso mehr, als ich vor 15 Jahren auch bereits an der Gründungsversammlung des JC Briedel im Pfarrheim teilgenommen habe.

Wenn ein Verein, wie heute der JCB über 15 Jahre lang ehrenamtlich engagiert ist, dann ist dies sicherlich, und da denke ich an viele Vereine, welche schon auf 100 Jahre und mehr zurückblicken können, vom Grunde her kein allzu herausragendes Ereignis!

Wenn diese 15 Jahre jedoch bei einer Jugendgruppe oder hier bei einem Jugendclub anzutreffen sind, dann ist dies doch ein gebührender Anlass zum feiern; kommt dieser Anlass doch in diesem Bereich ehrenamtlicher Vereinsarbeit nicht so oft vor und gibt es die Jugendclubbewegung in unserer Region auch erst seit Mitte der 70er Jahre.

Auf diese 15 Jahre Jugendarbeit kann daher auch der JCB sehr stolz sein!

Anrede,

Jugendarbeit ist, und dabei spielt es keine Rolle, von welcher Gruppierung und welchen Personen diese praktiziert wird, eine sehr wichtige Arbeit und es muss eine kontinuierliche Arbeit sein.

Es geht nicht nur um eine sinnvolle Freizeitgestaltung für junge Menschen.

Jugendarbeit ist eine Investition in die Zukunft, wie sie besser nicht sein kann.

Jugendarbeit bedeutet daher auch mehr!

Die heutigen Jugendlichen sind in fünfzehn / zwanzig Jahren die Erwachsenenengesellschaft.